

2023.5.11 (木)

**①アメリカからの留学生 Cara さんの歓迎会が開かれました。**

現在1年D組に在籍しているアメリカからの留学生、Cara Kuo さんの歓迎会が開かれました。AICの生徒を中心に、12名の生徒が参加しました。Caraさんが自己紹介し、日本の有名なキャラクターなどを英語で説明したりするゲームで盛り上がった後、お菓子を囲んで楽しく歓談しました。新聞部から2人参加があり、早速取材が行われていました。すでに剣道部に入って毎日練習を頑張っているそうです！日本語で厚高生と一緒に勉強するのはとっても大変だと思いますが、早く慣れて、楽しい思い出をたくさん作ってほしいです。



**②ニュージーランド One Tree Hill College の校長先生 が来校されました。**

厚木高校生4名が参加した厚木市のホームステイプログラム（3月実施）において、現地校受け入れ校であるOne Tree Hill CollegeのNick Coughlan校長先生が来校されました。1年F組のヴェリタス・エンジニアリングの授業を見学された後、3年H組の生徒に対し、英語で温かい励ましのメッセージをいただきました。厚木高校生たちが熱心に授業に取り組む姿勢に大変感銘を受けていらっしゃる様子でした。

